

平成29年12月28日

報道関係各位

韓国青少年連盟と深江中が交流

韓国青少年連盟の学生旅行団が南島原市を訪問し、下記のとおり深江中学校（城谷校長）1・2年生141人と学校交流を実施します。

受け入れを行う深江中学校では海外の学校との交流は初めての取り組みとなります。言葉がうまく伝わらない中でも、生徒たちなりに積極的にコミュニケーションを取って、お互いの文化の違いを体感し親睦を深めることを期待しています。

記

【学校交流】

- 訪問者 韓国青少年連盟 約70人
 - 日時 平成30年1月10日（水）14:30～15:30（予定）
 - 場所 深江中学校体育館（南島原市深江町丁3179番地）
 - 内容 14:30 歓迎セレモニー（司会：田口莉帆さん）
 - ・深江中代表あいさつ（城谷校長）
 - ・韓国青少年連盟団長あいさつ
 - ・深江中生徒代表あいさつ（上田愛鈴さん）
 - ・韓国青少年連盟生徒代表あいさつ
 - ・記念品贈呈
 - 交流行事
 - ・深江中吹奏楽部演奏
 - ・ゲーム
 - ・韓国青少年連盟出し物
 - あいさつ
 - ・韓国青少年連盟生徒
 - ・深江中生徒（本多彪華さん）
 - 15:30 お見送り
- ※交流内容は一部変更されることがあります。

担当部署	企画振興部商工観光課	担当者	梶原 和隆
直通	0957-73-6632	E mail	kankou@city.minamishimabara.lg.jp
詳しくは 		検索ワード	
担当者 連絡先			